

26.09.2018 - 15:40 Uhr

## Media Service: Berufseinsteiger wollen jedes Jahr mehr Work-Life-Balance

Zürich (ots) -

Für Schweizer Berufseinsteiger ist Work-Life-Balance das wichtigste Karriereziel überhaupt. Das ergibt eine Studie der Beratungsfirma Universum, bei der 8000 junge Arbeitnehmer in der Schweiz befragt wurden. Der Wunsch nach Work-Life-Balance wächst seit Jahren an und ist deutlich stärker ausgeprägt als in anderen Ländern, wo monetäre Anreize ein wichtigeres Karriereziel sind

Ein gutes Gehalt wird von den Einsteigern in der Schweiz hingegen als Grundbedingung vorausgesetzt. «Junge Arbeitnehmer sehen Work-Life-Balance als Priorität und als entscheidendes Karriere-Goal», erläutert Universum-Schweiz-Chef Leo Marty. «Zudem scheint es so, als seien vor allem die jungen Professionals immer weniger dazu bereit, kurzfristige Opfer zu bringen, um langfristige Karriereziele zu erreichen.»

Besonders gut entsprechen Versicherungen und Tech-Firmen den Wünschen der Jungen nach Balance zwischen Freizeit und Privatleben. Die Luxus- und die Pharmaindustrie hingegen hinkten bei der Anpassung an die Wünsche der Jungen hinterher. «Gerade Consumer-Marken haben sich bisher bei ihrem Image und beim Wettbewerb um Arbeitnehmer vor allem auf die Attraktivität der Marke beim Endverbraucher gestützt und dabei die Attraktivität als Arbeitgeber vernachlässigt», so Marty.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100820305 abgerufen werden.